

Desastroso

Señor Director:

El primer debate presidencial en EE.UU. fue una noche desastrosa para Biden. Se carguen las tintas o no ante su desempeño, lo claro es que los demócratas están bajo alerta: necesitan reemplazar su ticket presidencial o arriesgan perder la elección.

No cabe duda que ante Trump (78 años), Biden (81) es la persona más idónea y mejor preparada de los dos, así como una de las últimas garantías de una realidad en donde palabra y acto no estén aún del todo desconec-

tados, como sería con Trump.

Este debate será estudiado y sentará un precedente, al igual que el Nixon-Kennedy de 1960, respecto de las consecuencias de un desempeño catastrófico. Biden perdió una oportunidad de disipar las dudas sobre su edad ante millones de votantes.

Camilo Barria-Rodríguez